

Fachschaftsrat der Fakultät für Elektrotechnik und Informationstechnik
Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg

Sitzungsprotokoll

vom 27.03.2024

Beginn der Sitzung: 17:13

Sitzungsleitung: Robin Stolz

Ende der Sitzung: 18:53

Protokoll: Julius Kley

Beschlüsse: von 22/24 bis 24/24

Anwesenheit

Stimmberechtigte Mitglieder:

Julius Kley, Katharina Graf, Robin Stolz, Tim Müller

Beauftragte, Referenten, Kooptierte Mitglieder:

Felix Kolodziej, Fabian Balkon, Kilian Knoppe, Max Weitzel, Olivia Wachtel, Hilmar Leyhausen, Lukas Steffen,

Gäste:

Niklas Kutzner (Sidum)

Tagesordnung

TOP 1: Beschluss der Tagesordnung	3
TOP 2: Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung	3
TOP 3: Aus der Hochschule	3
3.1 SIDUM	3
3.2 TreffFa	3
3.3 MKM	4
TOP 4: Aus dem Fachschaftsrat	4
4.1 Netcup	4
4.2 Kooptierung	4
TOP 5: Berichte	4
5.1 Exkursionen	4
5.2 Weiterbildung	4
TOP 6: Veranstaltungen	5
6.1 Absage Biermarathon, welche Alternativen gibt es?	5
6.2 FEIT-Night	5
6.3 E-Woche	6
6.4 Welcome-Back-Grillen	6
6.5 Mensa-Party	6
TOP 7: Nächste Sitzung	6

TOP 1: Beschluss der Tagesordnung

- Die Sitzungsleitung begrüßt alle Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.
- Es werden folgende Änderungen zur vorliegende Tagesordnung vorgeschlagen:
 - Aus der Hochschule: Sidum, MKM

Beschluss 22/24

Beschlussgegenstand: Die Tagesordnung wird —.

Ergebnis: 4 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (**angenommen**)

TOP 2: Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung

- Das Protokoll der letzten Sitzung lag rechtzeitig vor.
- Es werden keine Änderungen für das Protokoll vom 13.3.2024 vorgeschlagen.
- Es werden folgende Änderungen für das Protokoll vom 24.1.24 beantragt:
 - kompletter interner Teil muss öffentlich sein
- Das Protokoll der letzten Sitzungen wird zur Abstimmung gestellt.

Beschluss 23/24

Beschlussgegenstand: Das Protokoll der Sitzung vom 13.3.2024 und 24.1.2024 wird —.

Ergebnis: 4 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (**angenommen**)

TOP 3: Aus der Hochschule

3.1 SIDUM

- Studentische Unternehmensberatung für Studierende an der OVGU
- Vortragsreihe mit Firmen: es gibt Themen, die für unsere Studis interessant sein können
- SIDUM bittet um Hilfe beim Marketing (Instagram-Posts, Emails, Flyer auslegen)
- Vortrag von d-fine: Beratung mit naturwissenschaftlichem Schwerpunkt
- Themen: Remedial Action Optimization, Investitionen in des Energienetz
- SIDUM hofft damit auch Studis außerhalb der Wirtschaftswissenschaften und der Informatik für eine Beratertätigkeit zu begeistern

3.2 TreffFa

- Der letzte Awareness-Workshop war sehr gut, sehr Fallbasiert
- Der nächste große TreffFa wird organisiert von FIN, FHW und FNW

3.3 MKM

- MKM möchte wieder ein Update-Treffen durchführen
- Veranstaltungen, Ersti-Woche
- 25.4. hybrid
- Julius, Max W. und Robin S. nehmen Teil

TOP 4: Aus dem Fachschaftsrat

4.1 Netcup

- Netcup Account enthält farafeit.de
- E-Mail Umleitung ist auf einem anderen Account
- Anfrage an URZ für eine schönere E-Mail (z.B. farafeit@ovgu.de, finanzen-farafeit@ovgu.de)

4.2 Kooptierung

Beschluss 24/24

Beschlussgegenstand: Der FaRa FEIT kooptiert Finn Sackewitz.

Ergebnis: 4 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (**angenommen**)

TOP 5: Berichte

5.1 Exkursionen

- Personen konnten an den letzten Exkursionen nicht teilnehmen, weil die Plätze bereits voll waren und einige Personen nicht aufgetaucht sind
- Personen, die in der Vergangenheit ohne Abmeldung nicht aufgetaucht sind, sollen ans Ende der Exkursionsliste gestellt werden, damit Studis, die Exkursionsnachweise brauchen, nicht benachteiligt werden
- Bevorzugung von Studis, die Exkursionsnachweise brauchen (vorallem MTK)?
- Finanzierung der Fahrtkosten über die Fakultät ist eher schwierig
- Anmeldung im Büro mit Teilnehmerliste in der Cloud
- Bertrand Exkursion wird geplant

5.2 Weiterbildung

- Workshop für neue Mitglieder: Lea, Anastazia, Lukas, Finn, Nina, (Niklas)
- Workshop TOPs:
 - How to Finanzplan

- How to Bürokratie und Technik (Notion, Cloud)
- Accounts vom FaRa, Accounts für die einzelnen Personen im Notion
- How to Projektorga und Events (Anträge an die Uni)
- How to Sitzung und Arbeitsgruppen
- How to Uni-Gremien
- How to Hochschulwahlen
- How to Satzung und FaRa-Struktur
- How to Sprechstunde/Ausleihe
- Welche Räume hat der FaRa?
- Wie kommt man an Transponder?
- evtl. Team-Building hinterher

TOP 6: Veranstaltungen

6.1 Absage Biermarathon, welche Alternativen gibt es?

- Idee: 10km Runde durch Magdeburg, alle 2km gibt es ein lokales Bier (oder alkoholfrei), hinterher Grillen und BS-Preis
- da lokales Bier teurer ist, ist das ganze finanziell schwierig, außerdem werden viele Helfer benötigt
- Alternative: Sportveranstaltung (evtl. Sporthalle dazu buchen), Biergolf/Kneipentour für ganze Fakultät
- FaRa FEIT Ultimate Gameshow wird am 16.4. (Di.) stattfinden
- Es besteht wenig Interesse eine andere Veranstaltung zu organisieren, deshalb wird es keine Ersatzveranstaltung geben

6.2 FEIT-Night

- Termin: 4.7.2024
- Am STIMULATE Forschungscampus G82 (Sommerfest)
- Allgemein Orga: Julius (evtl. Kathi G.)
- Finanzplan: Kathi G. (+ Versicherung)
- Getränke und Essen: Finn
- Technik: Julius
- Musik: Hilmar (hybrid)
- Schichtplan: Tim
- Deko: –vakant–
- Awareness: –vakant–
- Sicherheit: Tim

- Logistik/Auf- und Abbau: Felix
- Werbung: Joachim
- Rest nächste Sitzung

6.3 E-Woche

- 63 immatrikuliert (+ wahrscheinlich 10 OVGU-Alum)
- Nach MSE-Einführungsveranstaltung (Mi.) wird es eine Stundenplanerstellung (hybrid) geben
- Mittwoch nachmittag: Campus-Safari, Donnerstag mittag: Stadtrallye mit FMB und FWW
- Wir benötigen noch MSE-Master Mentoren
- Pro Tag wird eine Station wird von uns betreut

6.4 Welcome-Back-Grillen

- Findet am 9.4. (Di.) auf der Wiese vor G16 statt
- Wir hoffen auf viele Studis

6.5 Mensa-Party

- Kritik zur Steuer-Frage vom letzten Mal wurde abgeschmettert, unter Umständen muss aber nichts bezahlt werden
- Reinigungskosten wurden von der Mensa vorgegeben
- einige Fakultäten haben den vollen Betrag noch nicht beschlossen
- Wir stellen in Frage, ob so hohe Ausgaben wirklich nötig sind für eine Mensa-Party
- Musik-Diskussion ist unheimlich unsinnig, wir fänden es besser, wenn nur Studi-DJs auflegen würden
- Wir können es nicht rechtfertigen so viel Geld für eine Party auszugeben, an der nur wenige Studis teilnehmen können
- Olivia zieht sich aus der Orga zurück, da sie mit dem gesamten Umgang nicht einverstanden ist

TOP 7: Nächste Sitzung

- Es wird der Termin für die nächste Sitzung festgelegt.

Termin: 10.04.2024 um 17:00 Uhr

Sitzungsleitung: Julius Kley

Protokoll: Erik Harms

Die Richtigkeit und Vollständigkeit des Protokolls und der gefassten Beschlüsse wird von zwei Sprechern bestätigt.

Datum:
